

FDP Offenbach

GRUNDSTEIN FÜR GRUNDSCHULE AN DER IGS LINDENFELD GELEGT

05.12.2022

„Mit dem Neubau der Grundschule tragen wir der enormen Entwicklungsdynamik Offenbachs Rechnung“, erklärt Planungs- und Bildungsdezernent Paul-Gerhard Weiß (FDP). „Die Stadt Offenbach schafft hier 200 neue, moderne und barrierefreie Unterrichtsplätze, die aufgrund der Bevölkerungsentwicklung in der südlichen Innenstadt dringend gebraucht werden.“ Wie auch bei anderen Schulneubauten im Bestand, werde die IGS Lindenfeld nicht nur erweitert, sondern der Schulstandort insgesamt deutlich aufgewertet.

[200 neue Unterrichtsplätze in der Innenstadt / Grundstein für Grundschule an der IGS
Lindenfeld gelegt | Stadt Offenbach](#)